

Con terminal y centro de eventos

Consejo Regional aprueba renovación del Muelle Prat

● El Consejo Regional aprobó M\$8.686.102 para transformar el Muelle Prat, integrando un terminal modernizado y un espacio multifuncional.

Fernando Cumare

periodistas@elpinguino.com

En un paso decisivo hacia la modernización de la infraestructura portuaria, el Consejo Regional de Magallanes y de la Antártica Chilena aprobó un financiamiento total de M\$8.686.102 para la “Construcción Nuevo Terminal de Pasajeros Muelle Prat, Punta Arenas”.

El proyecto, parte del convenio “Mejorando el Sistema Portuario para potenciar el Desarrollo de Magallanes y de la Antártica Chilena”, cuenta con el aporte de la Empresa Portuaria Austral (EPA) de M\$7.037 y tiene como objetivo renovar y diversificar la funcionalidad del muelle.

La iniciativa no se limita a actualizar las instalaciones para un flujo mensual de aproximadamente 100 mil



CEDIDA

En la sesión celebrada en Laguna Blanca, el CORE aprobó la importante inversión que modernizará la zona portuaria de Punta Arenas.

pasajeros, sino que también contempla la creación de un centro de eventos destinado a funcionar como sala de congresos y espacio cultural. El gobernador regional, Jorge Flies, resaltó la dimensión integral del proyecto al declarar: “Necesitamos, históricamente, mejorar nuestra condición portuaria”.

Asimismo, enfatizó que esta inversión permitirá no solo optimizar la logística del puerto, sino también recuperar la conexión de la ciudad con su patrimonio marítimo y social.

“Acá tenemos la gran oportunidad, no solamente

de ganar un espacio o mejorar la logística portuaria, sino de ganar un espacio público para la comunidad” manifestó el gobernador.

El plan abarca además otros proyectos complementarios, tales como la ejecución del Muelle Mardones, la extensión del Muelle Prat y la reconfiguración del borde costero.

Inicialmente se prevé revitalizar un centro artesanal, con proyecciones futuras para desarrollar un centro hortícola en el exedificio Adelco.

Estas acciones están orientadas a dotar a Punta Arenas de un entorno urbano que fortalezca su identidad

como ciudad puerto, acercando a los ciudadanos a la actividad marítima.

La modernización del puerto se proyecta como un impulsor clave para el crecimiento regional, ya que se espera que genere nuevos empleos y estimule el dinamismo económico local.

Las mejoras previstas no solo atraerán inversiones privadas, sino que también potenciarán la oferta turística y comercial de Punta Arenas, consolidando el puerto como un espacio estratégico que integra actividad logística, cultural y de servicios para el beneficio de toda la comunidad.